



Monreal anuncia diálogo para reducción de la jornada laboral; Se reunió con activista en huelga

Historia de Ana Lourdes Loredó Palazuelos • 1 h •  2 minutos de lectura



Monreal anuncia diálogo para reducción de la jornada laboral. Se reunió con activista en huelga.

52 horas duró la huelga de hambre de la activista y abogada, **María Luisa Luévano**, afuera de la [Cámara de Diputados](#) en protesta para retomar el dictamen sobre la **reducción de la jornada laboral a 40 horas semanales**. Tras reunión con **Monreal**, se acordó que este lunes se iniciarán los trabajos para sacar adelante la iniciativa, por lo que concluyó la protesta.

“Que triste que se hubiera hecho una huelga de hambre para que pudieran reaccionar con algo que era tan sencillo”, declaró la activista.

Por su parte, el diputado de Morena, **Ricardo Monreal**, comentó en sus redes sociales, que iniciará **un diálogo** en la Comisión de Trabajo y Previsión Social, para lograr acuerdos entre empresariado, las y los trabajadores, Gobierno, legisladoras y legisladores con el objetivo de que se modifique el artículo 123 Fracción IV de la Constitución para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas.

Monreal destacó la reunión que sostuvo con la ex diputada Susana Prieto, Cristina Cabrera y Malú Luévano, quienes formaron parte de la protesta para que se suba al Pleno la iniciativa.



La exdiputada Susana Prieto Terrazas puntualizó que este dictamen surgió de una iniciativa que propuso en la 65° Legislatura y que fue aprobado en la Comisión de Puntos Constitucionales el 25 de abril de 2023, sin embargo, se ha quedado estancado.

Aseveró que existe todo el compromiso del presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para que haya una coordinación entre el sector empresarial y prospere la reducción de la jornada laboral.

Y reveló que el morenista la invitó a ella, y a María Luisa Luévano, a ser parte de los **equipos de trabajo** que se van a formar al interior de la Cámara de Diputados en la Comisión de Trabajo, la Comisión de Puntos Constitucionales y por la propia coordinación de la fracción parlamentaria de Morena.

“Nos dijo que **el lunes vamos a iniciar** los trabajos para que esto se convierta en una realidad. Yo creo que lo que está estableciendo es un compromiso de cómo sí podemos avanzar en esto”, finalizó.

[Monreal anuncia diálogo para reducción de la jornada laboral; Se reunió con activista en huelga](#)